

Mujeres olímpicas

Semana 1

JOVEN DE 19 AÑOS COMPETIRÁ CON VELO



Beijing 2008



CORRERA CONTRA

LA TRADICIÓN



¡PURA ENTREGA!

Está lista

La nadadora estadounidense Dara Torres, de 41 años, hizo un entrenamiento ayer en el Centro Nacional Acuático, conocido como Cubo de Agua.



Bien cuidado

...boba se ha visto obligada a entrenar en el patio de su casa, en Kabul, y sólo algunas veces puede ir a entrenar a una pequeña pista de atletismo con el resto del equipo.

TOMADO DE DWAVEEDOM



◆ **ADAPTACIÓN**
KAROL ESPINOZA
ULLOA

kespinoz@latiga.co.cr

Haber nacido en Afganistán, hace 19 años, le ha hecho la vida más difícil a Mahboba Ahdyar para una actividad tan simple como lo es correr.

Ahdyar quien competirá en las Olimpiadas de Pekín en los 1500 metros, cuenta que durante años se ha entrenado en el jardín de su casa, ya que antes de la caída del régimen talibán, las mujeres tenían prohibido el deporte, y ni siquiera podían salir de casa sin ir acompañadas de algún familiar masculino. Ahora Mahboba se entrena en los alrededores del campo de fútbol, dentro del Estadio Nacional y ha tenido que esquivar algunas bajas debido a enfrentamientos.

Pero para ella eso no ha sido problema y aunque no será la primera



TOMADO DE DWAVEEDOM

Mahboba con su ropa de entrenamiento junto a su hermana.

mujer afgana en competir en las Olimpiadas (ya lo hicieron dos en judo en Atenas 2004), sí será la única mujer entre los cinco deportistas afganos que participarán en los Juegos que se iniciarán este viernes.

"Muchas personas siguen estando en contra de que las mujeres practiquemos deporte y quieren que nos quedemos en casa. Pero yo que nos quedemos a los hombres y a los mos derechos a los hombres y a las mujeres y no me preocupa lo que digan", dijo Mahboba, quien asegura que competirá con el tradicional velo musulmán, como un símbolo de las mujeres de su religión. Gane o no, ya Mahboba es una triunfadora del coraje y empeno de una mujer ejemplar.



El nadador estadounidense, Ian Crocker, eriza sus hombros con hielo tras el entrenamiento ayer en Pekín, donde afirma de la lles para la Olimpiada.

Arribó un grande



El tenista español Rata Nadal a su llegada ayer a la Villa Olímpica de Pekín, donde participará con el equipo español de tenis en los Juegos Olímpicos.

Varios vecinos se burlan de ella pero su mamá la apoya.

TOMADO DE DWAVEEDOM

